

# 干布小学校だより

6月号 R7.6.25  
天童市立干布小学校  
校長 熊谷 雅志

## みんなが全力を出し切った最高の運動会

～全力を出し切って競技得点1点差の歴史的な大接戦～



6月7日(土)令和7年度干布小学校大運動会は、例年より2週間ほど遅く6月に入ってから実施になりました。当日は、朝から好天に恵まれ、子どもたちの熱気のように気温は上昇しましたが、空気が乾燥していたおかげで、熱中症指数は高くなり、順調に競技と応援が続きました。

1年生にとっては小学校で初めての運動会、6年生にとっては最後の運動会。実行委員会を中心に『みんなが全力を出し切って最高の運動会にしよう!!』のローガンのもと、気持ちのこもったあいさつやアナウンスを通して、その思いを会場に伝えていました。

開会式での、実行委員長、赤白組頭、赤白応援団長の力強い言葉で始まりました。

前半は各学年の徒競走からスタートしました。3人または4人で走り、どの学年も、一人一人がゴール目指し全力で走り抜けました。ゴール直前まで順位がわからない接戦が多く見られました。各学年の男女各1位になった児童には、閉会式で教育後援会からメダルが授与されました。

次は、今年の新種目「全員リレー」でした。低学年、中学年、高学年に分かれて、赤白全員でバトンをつなぎました。それぞれの学年に応じて、スピードや走り方が違い、見ごたえのあるリレーになりました。

応援合戦の内容については、赤白各組で様々な検討が重ねられ、各組のテーマに沿った躍動感のある応援になりました。

当日まで、10日間の応援練習

は、熱中症対策として暑さを避け、朝の時間に行いました。6年生・5年生の応援団幹部を中心に様々な準備・工夫をしていました。伝統のスタイルや新しいスタイル、曲に合わせたダンスも取り入れた工夫があり、団結して楽しく応援できました。

閉会式では、競技得点わずか1点差に、子どもたちのどよめきと喜び・悔しさ・涙が入り混じった姿がありました。これは、今年のローガンである「全力を出し切った」からだと感じました。6年生を中心にリーダーシップを発揮してくれた結果であり、今後もそのような姿を大切に育てていくよう努めます。保護者・地域の皆様の温かいご声援、PTA役員の皆様のご協力、誠にありがとうございました。



## 「全力を出し切った最高の運動会」振り返り

～各学年代表が放送朝会で発表しました～(1～3年)



<1年生代表>

うんどうかいでは、ときょうそうをがんばりました。ぜんりよくをだしきってがんばりました。めだるをもらうときは、ちょっとはずかしかったけれどうれしかったです。

<2年生代表>

うんどうかいでがんばったことは、リレーです。れんしゅうでは、きょうりよくすることをいしきました。ほんぼんでは、4いだったけれど全力を出しきれたのでよかったです。

<3年生代表>

わたしがいちばんいんしょうにのこっているのが、たいふうの目です。なぜかという、ぼうを下にさげるとき、まちがって手をはなしてしまい、くやしいと思ったからです。らい年は、手をはなさずがんばりたいです。



# 「全力を出し切った最高の運動会」振り返り

～各学年代表が放送朝会で発表しました～(4～6年)



## <4年生代表>

ぼくは練習で、全力で走りきることを目標に頑張ってきました。本番では、スローガンのように「全力を出し切る」をいしきして、きょうぎに取り組みました。結果は赤組が負けちゃったけど最初から赤組の方が気持ち勝っていたのでいいと思いました。台風の目で自分の声がけが足りない事に気がきました。結果は結果、でも全力を出せたのでいいと思いました。来年は、応援団になろうと思っています。なぜかという、六年生の涙を見て来年絶対勝ちたいと思ったからです。

## <5年生代表>

わたしが運動会でがんばったことは三つあります。一つ目は100メートル走です。私は速く走ることができたと思ったのですが、家に帰って動画を見かえすと足の運びがおそかったので、もっと速く走れるようにして来年はタイムを15秒台にしたいです。二つ目は、リレーです。3番目とアンカーを走りました。バトンミスをしなくて走れましたが、他のチームのアンカーが速く、ぬかせなかったのでも来年は相手が速くても、ぬかせるようにがんばりたいです。三つめは二刀流バトルです。タイヤを取ることをねらっていましたが赤組にとられてしまいました。そして赤組が合計得点で勝ったのでくやしかったです。来年もやるとしたら、相手に負けないように作戦をたてて、全力でがんばりたいと思っています。来年は組頭になって応援でみんなをまとめ、ゆうしょうをまごしたいです。

## <6年生代表>

私は、運動会のスローガン「みんなが全力を出し切って最高の運動会にしよう」をたっせいできましたと思います。特に応援合戦では、本気で全力の声でテーマにそった応援ができたと思いました。朝の練習でダンスのふりつけを教えるときには、「右左右左」と声をかけたり、歌の替え歌でもマイクで言ったりしました。三三七拍子や赤組勝ったコールでも自分の言う台詞を全力で言えたと思います。放課後活動では、声出し練習をしたり、次の日の朝の練習の時に何をするかを決めたりして、運動会当日まで全力で練習を行って来て、本番で練習の成果を発揮できたと思いました。競技では、二刀流バトルで練習の時1回しか勝てていなかったけど、本番で2回も勝ててうれしかったです。でも今年の運動会では、完全優勝はできなかったけど今までで一番楽しくて最高の運動会になってよかったです。



## 主な行事予定

- 2日(水) ◆学校評議委員会・いじめ防止対策委員会①
- 4日(金) 4年社会科見学
- 7日(月) クラブ活動③
- 8日(火) 校内授業研究会
- 9日(水) 全校朝会(歌)、避難訓練②
- 10日(木) 5年宿泊体験学習(朝日少年自然の家～11日)
- 15日(火) 委員会活動⑤
- 16日(水) 全校朝会(表彰)
- 18日(金) 授業参観・学級懇談会
- 22日(火) クラブ活動④
- 25日(金) 1学期終業式、四谷小夏の交換会①
- 26日(土) 夏季休業、四谷小夏の交換会②
- 27日(日) 四谷小夏の交換会③
- 28日(月) 四谷小夏の交換会④、ひまわり迷路開園式

## 本の紹介

四谷小学校の石井正広校長先生から図書室に寄贈していただきました。

### ライフライン大図鑑1・2・3



### <雑巾の寄贈に感謝>

千布地区婦人会(会長 佐藤みさ子様)よりタオル75枚、雑巾53枚をご寄付いただきました。清掃の際、活用させていただきます。誠にありがとうございました。



